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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Sicherstellung der Sprachförderung und Integration von Nicht-Kita-Kindern im 
Kitabrückenjahr 2024/25 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Kitaplätze wurden im laufenden Kindergartenjahr 2024/25 in Bremen und 
Bremerhaven mit vorherigen Nicht-Kita-Kindern mit nachgewiesenem 
Sprachförderbedarf besetzt und wie viele Plätze stehen voraussichtlich im 
kommenden Kindergartenjahr 2025/26 für Nicht-Kita-Kinder mit Sprachförderbedarf 
zur Verfügung? 

2. Wie viele Nicht-Kita-Kinder mit nachgewiesenem Sprachförderbedarf konnten im 
laufenden Kindergartenjahr 2024/25 keinen Kitaplatz erhalten und welche 
alternativen Sprachfördermaßnahmen oder Förderangebote haben die Kinder 
besucht, um sicherzustellen, dass sie dennoch die benötigte Förderung erhalten? 

3. Welche konkreten Maßnahmen werden im Rahmen des Kitabrückenjahrs 2024/25 
ergriffen, um die Zusammenarbeit zwischen Kitas, Grundschulen und Eltern zu 
stärken und wie wird der Erfolg dieser Maßnahmen in Bezug auf einen reibungslosen 
Übergang der Kinder in die Grundschule evaluiert?   
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